

El Jarillón del Río Cauca se convertirá en un corredor ambiental y cultural

Un espacio que espera convertirse en un jarillón vivo para el deporte, la cultura y el turismo contemplativo



Caracol Radio Cali

Cali

22/10/2020 - 10:06 COT

El Jarillon del Río Cauca se convertirá en un corredor ambiental cultural y turístico, solo espera que se le asignen los recursos para comenzar a hacerlo una realidad.

Los recursos para este proyecto, que está incluido en el Plan de Desarrollo, provienen del Dagma y la CVC de la sobrepasa ambiental, el gerente del Plan Jarillon, Eli Shnaider Brener, dice que el Parque Lineal se construirá en los 26.1 kilómetros del dique y que **la primera etapa tendrá un valor de 20 mil millones de pesos y que, es tanto un proyecto de infraestructura como un proyecto social.**

“Si bien no podemos permitir hogares ni comercio en este lugar, sí nos imaginamos un jarillón vivo para el deporte, la cultura y el turismo contemplativo, aprovechándolo de distintas formas y sacándole provecho social y comunitario” sostiene el gerente del Plan Jarillón.

En las zonas secas se pueden tener **equipamientos deportivos, en otras serán culturales, otras de espacios de conservación, de huertas urbanas y actividades agroecológicas.** El parque lineal es también una manera de beneficiar a la población del oriente que tanta falta les hace espacios de recreación, principalmente en las comunas 15, 16, 21, 6, 7, 13 y el corregimiento de Navarro.